



3 野方 IC (仮称) 建設促進大会!

東九州自動車道(志布志-末吉財部間)に追加設置が決まった野方インターチェンジ(IC)の建設促進大会(町主催)が5月12日(土)、野方地区活性化センター広場で開催されました。

伊藤知事をはじめ、地元国会、県会議員、大隅半島4市5町の首長、議長出席のもと、地元住民や周辺市町の関係者ら約1500人が参加しました。

主催者を代表して東町長は、「大隅半島全域の活性化には必要不可欠。早急な建設が実現できるようご協力をお願いします」と挨拶。

また、来賓挨拶の後、野方ICの早期完成、安全・安心な道路整備、インターチェンジへアクセスする県道整備を求める決議を採択しました。

最後に、会場全員で『頑張ろう』を三唱し、野方ICの早期完成に向け、決意を新たにしました。

1 カヌー教室 in くにの松原!

ゴールデンウィーク期間中、益丸プールにおいてカヌー教室 in くにの松原が開催されました。

子どもたちは、インストラクターにパドルの扱い方を習って、プールで水上散歩を楽しみました。

2 学校をきれいに! ほうきを寄贈

5月1日(火)、大崎町シルバー人材センターは、町内の小学校に庭ぼうきを寄贈しました。

この取り組みは、地域の子どもたちとシルバー会員の交流を目的に毎年、同センターが実施しているものです。

ほうきを製作した会員の丸山さんは、「学校をきれいにしてください」と話され、各小学校を訪問し、代表生徒に寄贈しました。

